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当社の第１５０回の番組審議会を２０２１年７月２７日に開催致し

ましたので、議事録を添えてお届けします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

第１５０回 

 

エフエム豊橋 番組審議会 議事録 

 

２０２１年７月２７日（火） １５時００分～１６時００分 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

株式会社エフエム豊橋 



１．開催日時：２０２１年７月２７日（水） 午後３時００分～午後４時００分 

 

２．開催場所：豊橋ケーブルネットワーク株式会社 ３階会議室 

 

３．委員の出席  委員の総数      ８名 

         出席委員数      ７名 

出席委員   村松 史子  （㈱オフィスサポートセンター取締役会長・ 

保護司） 

酒井 洋行  （豊橋市広報広聴課課長補佐 

               豊橋市副市長・杉浦康夫代理） 

伊藤 嘉邦  （㈶豊橋文化振興財団常務理事） 

向坂 秀之   （豊橋市議会副議長） 

松井 孝悦  （豊橋農業協同組合総務部長） 

吉田 典子  （愛知消費者協会東三河支部長 

特定非営利活動法人ビリーブ理事） 

         本田 佑輔  （豊橋青年会議所理事・委員長） 

欠席委員   小林 和夫  （豊橋商工会議所専務理事） 

エフエム豊橋 山本 鉄秀  （代表取締役社長） 

       小川 統也  （取締役局長） 

       竹内 宏和  （取締役営業部長） 

       渡辺 欣生  （取締役制作部長） 

        

 

４．議題     報告事項 

 

         審議事項 

 

審議番組：番組名 ／What’s a Pass！！！ 

              放送日時／毎週金曜日 １９：００～２０：００ 

              放送内容／東三河のバスケットボールを愛する全ての人達に送る 

バスケットボール応援番組。地元プロチーム「三遠ネオ 

フェニックス」をシーズン中応援する「Ｗｅ ａｒｅ  

フェニックス」をはじめ、ストリートバスケパフォーマ 

ーＳｈｏｔａ（しょうた）のストリートバスケ情報、豊 

橋バスケットボール協会情報など「バスケットボール」 

をキーワードに、地上波ＴＶにてスポーツ実況もこなす 

フリーアナウンサー横田光幸が地元シーンを盛り上げ 

ます！ 

              パーソナリティ／横田光幸 



５．議事録の概要 

エフエム豊橋番組審議会 村松史子委員長の挨拶に次ぎ、当社代表取締役社長・山本鉄秀

の挨拶、取締役営業部長・竹内宏和の報告を経て、審議番組の試聴・合評が行われた。 

 

６．審議の内容 

審議番組について 

 

委員長 それでは本日の審議事項・試聴番組の説明をしてください。 

 

会社側 本日は、東三河のバスケットボールシーンを応援する「Ｗｈａｔ‘ｓ ａ Ｐａｓ

ｓ！！！」をお聴きいただきます。今回の同番組は、地元豊橋出身で、東京五輪２０２

０女子バスケットボール日本代表主将の髙田真希選手をゲストにお招きした放送分で

す。お聴きください。 

 

《 番 組 試 聴 中 》 

 

委員長 ありがとうございました。みなさんのご意見・感想をお聞かせください。 

 

委員  オリンピックの時期に地元出身の代表選手が出演するのはとても良いと思う。 

 

委員  ゲストもリラックスしていて良かった。質問が一般的で、地元らしい質問が欲しかった。 

 

委員  何度か出演した事があるようだが、もう少し個人のプロフィール的な情報があると嬉しい。 

 

委員  テンポが良かった。パーソナリティも良い。こんな人が地元にいるとわかってほしい。 

 

委員  もっと地元っぽい質問が欲しかった。どこの学校出身とか。 

 

委員  準レギュラーと言っていたので、過去にプロフィール紹介はやったのかな？ 

 

委員  オリンピックの裏話が聞けたらもっと面白かったかな。 

 

委員  ゲストのトークが良かった。さすが日本代表キャプテン。 

 

委員  普段の構成も楽しみ。フェニックスの応援コーナーもよく聴く。 

 

委員  パーソナリティがスポーツアナウンサーで、上手に引き出してくれていた。 

 

委員長 電話出演だが近く感じた。やっぱりラジオはいい。その他、ご意見ありますでしょうか？

無いようでしたら、本日はこれで終了いたします。 

 

７．審議会の答申などに対してとった処置 

    特になし 

 

８．議事の公示  

    エフエム豊橋にて放送  ＨＰに掲載 


